
                                                                                                                                                                                                                                             

 

 

 

 
  

 

PROCÈS VERBAL du Mercredi 23 Mai 2025 

Le procès-verbal du 09 mai 2025 a été approuvé à l’unanimité par les membres de la Commission 

 

 

Présidence : Jean-Marc DENIS 

Secrétaire de séance : Daniel CARDOUX 

Présents : Marielle BAUD, Nassima HAMDAOUI, Patricia GUILIANI, Éric OUCHENE, Franck 
LECOURT, Freddy BISMUTH, Manuel DA DILVA, Bruno GLISE, Tony HAMOUD, Julio MARQUES, 
Michel MORREELS, Patrick PHILIPPE, Hassen REMETS, Akly SAF, Jean-Pierre FORGARD, Patrick 
STEFFEN, Emmanuel LOISEL, Abdelhafid HORMI, Mickael MAETZ, Hervé LENGLET 

Présents en visioconférence : Olivier MAYEMBA, Bruno SAUTEREAU, Mohamed ZENAINI, Samir 

GHRAIRI, Mustapha IDIR 

Excusés : M. Kamel AROUNI, Pascal BURTONT, Maténé NIAKATE, Olivier VECHAMBRE, Grégory 

TROTIN, Jean-Paul PERRIN (CD),  

Absents : Robert JOYEZ, Mouloud KARROUCHI 

 

1/ Ouverture de la réunion par Jean-Marc DENIS (Président) 

 Le Président remercie les délégué-e-s pour la saison effectuée.  

 Il fait le point sur le nombre de délégué-e-s : 28 en District et 9 en LPIFF/FFF 

 Jean-Marc annonce l’arrêt de Akly SAF et Tony HAMOUD. Il les remercie pour les services rendus 

au football Seine et Marnais 

 Le Président informe que des candidatures sont en cours et que les entretiens auront lieu dans les 

prochains jours 

  

     2/ Intervention de Patricia GUILIANI 

 Remercie la commission pour lui avoir fait confiance en lui confiant la désignation des délégués 

 Revient sur la saison avec un bilan : en donnant quelques chiffres et des statistiques  

 Dit merci aux délégués pour leur implication car sur les matchs nécessitant un délégué 99% ont été 

couverts 

 

 

 



                                                                                                                                                                                                                                         

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                                                                                                                                                         

3/ Intervention de Franck LE COURT 

 Suite à la demande du Comité Directeur, un nouveau règlement pour les délégués va être mis en 

place dès la prochaine saison 

 Une réflexion est menée pour faire un suivi complet des nouveaux délégués avec la mise en place 

de documents spécifiques 

 Présentation du tableau des désignations pour les finales de Coupe ainsi que le power point du 

District pour l’organisation 

 

4/ Tour de table 

 Questions diverses avec réponses apportées 

 

       Jean-Marc a souhaité de bonnes vacances aux délégué-e-s 

 

 


